



In den frühen Abendstunden des 15.05.2018 wurden die Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn zu einem Brandverdacht in die Franz Nagl Gasse gerufen. Da sich einige Mitglieder im Feuerwehrhaus befanden, machten sich unverzüglich mehrere Fahrzeuge in Richtung Einsatzort auf den Weg. Dort angekommen wurde der Einsatzleiter von der Hortleiterin empfangen und über die Lage informiert. Im Bereich eines Lagerraumes wurde ein unbekannter Geruch wahrgenommen und daraufhin die Feuerwehr alarmiert. Mittels Wärmebildkameras wurde der Raum und alle umliegenden kontrolliert. Auch das Spitzdach, sowie der obere Stock wurden abgesucht, jedoch konnte kein Brandherd gefunden werden. Mit dem Mehrgasmessgerät wurden ebenfalls alle Räume abgesucht, aber auch hier konnten keine erhöhten Werte festgestellt werden. Somit bestätigte sich der Verdacht zum Glück nicht und der Einsatz konnte nach knapp einer Stunde von den 27 Mitgliedern beendet werden. In Absprache mit dem Schulwart wurde einige Zeit später noch eine gemeinsame Nachkontrolle vereinbart.